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委員および一般からのご意見 

①委員からの流域委員会の審議に関する意見、指摘 

委員からのご意見、ご指摘はありませんでした 

 

②一般からの流域委員会へのご意見、ご指摘（2003/2/21～2003/3/25） 

 

前回の委員会までに348件のご意見を掲載しました。それ以降、10件のご意見が寄せられました。 

 

№ 
発言者 

所属等 
受取日 内  容 

349 
野添清霞氏 03/2/21 淀川水系流域委員会についてご意見が寄せられました。 

→別紙 P.349-1 を参照下さい。 

350 

社団法人 大阪自

然環境保全協会 

理事 新保満子氏 

03/2/24 近畿地方整備局、猪名川総合開発工事事務所あてに出された緊急要望書、およびそれに

対する猪名川総合開発工事事務所からの回答が委員会にも寄せられました。 

→別紙 P.350-1 を参照下さい。 

351 
内藤一夫氏 03/02/28 淀川水系流域委員会についてご意見が寄せられました。 

→別紙 P.351-1 を参照下さい。 

352 
佐藤稔氏 03/02/28 淀川水系流域委員会についてご意見が寄せられました。 

→別紙 P.352-1 を参照下さい。 

353 

関西のダムと水道

を考える会  

野村東洋夫氏 

03/03/05 近畿地方整備局あてに出された質問書が委員会にも寄せられました。 

→別紙 P.353-1 を参照下さい。 

 

354 

西尾毅氏 03/03/07 京都新聞で河川敷の運動広場を縮小し、自然な川原環境充実の記事を拝見。その前にぜ

ひ取組んで欲しい問題を提起します。 

  毎朝桂川サイクリングロードを桂・嵐山間走っています｡ 

河川敷堤防内に個人農園あり、小規模に区切られていて軽トラが走る、自転車と人の専

用ではないか。 

  鉄骨屋・製材所・石屋・建設重機置場・大規模な温室が堂々と居座っている、市民の

ための空間・災害予防上もおおいに問題である、なぜ行政は放置しているのか疑問。

355 

宇治・世界遺産を

守る会 代表世話

人 須田稔氏 

03/03/12 畑委員の質問と河川管理者の回答に関して天ヶ瀬ダム再開発・1500 ㎥/秒放流の問題点

についての報告と要請としてご意見が寄せられました。 

→別紙 P.355-1 を参照下さい。 

356 

財団法人 日本学

生航空連盟 関西

支部 参事 

鷺森 孝信氏 

03/03/17 河川空間の利用についてご意見が寄せられました。 

→別紙 P.356-1 を参照下さい。 

357 

宇治・世界遺産を

守る会 代表世話

人 須田稔氏 

03/03/24 天ヶ瀬ダム再開発・毎秒 1,500 トン放流と宇治川改修の問題点－報告と要請その 2 とし

てご意見が寄せられました。 

→別紙 P.357-1 を参照下さい。 

358 

関西のダムと水道

を考える会  

野村東洋夫氏 

03/03/25 工業用水の大阪府営水道（上水道）への転用についてご意見が寄せられました。 

→別紙 P.358-1 を参照下さい。 
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